

MUFACE ¿HAY ALGO QUE CELEBRAR?

El lunes, 23 de mayo, EL PAIS difundió un titular: "Los funcionarios recuperan parte de la oferta de Hospitales":

http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/05/23/madrid/1432405870_484423.html

De esta noticia se han hecho eco otras organizaciones sindicales que la califican de "éxito, tras sus gestiones durante los últimos meses", mostrando esa publicación de manera parcial obviando que, en la columna de la izquierda, **se matiza que fue el Sindicato Unificado de Policía el que, a principios de año, puso de manifiesto lo que estaba sucediendo sobre los recortes asistenciales y de oferta hospitalaria**, sufridos por los funcionarios, las funcionarias y sus familias, donde también hicimos hincapié sobre los sangrantes casos que, ya desde el inicio de este año, se nos estaban presentando.

No hay motivo para aplaudir, cuando desde la **Administración se sigue consintiendo** que **decisiones** como esta se adopten **de manera unilateral por las compañías médicas**, al igual que se **permitió la firma de un restrictivo Convenio sanitario**, dejando a las **compañías que dispongan a capricho si hoy un hospital se incluye en su cobertura** asistencial y mañana, de igual manera, deja de hacerlo; **sin que hayan sufrido ninguna penalización por semejante irresponsabilidad.**

El verdadero problema es el abandono sufrido por los pacientes con enfermedades oncológicas o enfermedades mentales de carácter grave, o incluso de difícil tratamiento por su calificación como tipología rara, que en los últimos meses debían estar más preocupados por cuándo, cómo y dónde se les aplicaría su necesario tratamiento, que por combatir la enfermedad que padecen.

El día en que la Administración asegure que recuperamos todos los derechos asistenciales recortados, que se han regulado debidamente, que existe un órgano que de verdad vela por su cumplimiento, y que no hay ningún funcionario que sufra alguna de las situaciones que desgraciadamente en la actualidad padecen, es posible que vislumbremos alguna mejora sobre la actual situación que sufrimos. Mientras tanto insistimos:

¿Alguien cree que hay algo que celebrar?

Madrid a 26 mayo de 2015

Comisión Ejecutiva Nacional

